

HOMOPHOBIE

Wir, Schülerinnen der 7. Klasse haben vermehrt Homophobie in unserer Klasse gemerkt. Deswegen haben wir uns zu einer Homophobie-Aufklärungsveranstaltung entschieden. Um darauf aufmerksam zu machen, haben wir Flyer im Schulhaus aufgehängt. So machten wir uns an die Arbeit, eine Power-Point-Präsentation zu gestalten. Nach ausgiebigen Recherchen teilten wir die Themen untereinander auf. Uns waren folgende Themen wichtig:

- Homophobie
- LGBTQ Community
- Die Geschichte des CSD
- Welche Rolle spielt Homophobie im Sport?

Am 22.03.2023 warteten wir erwartungsvoll auf zahlreiches Erscheinen. Leicht nervös aber gut vorbereitet, hielten wir unseren Vortrag vor Laura, Sophia, Ciara (Schülerinnen aus der 5a) sowie Herrn Hartmann (Regionalkoordinator vom Jerichower Land). Danach hatten wir noch einen anregenden Gedankenaustausch. Es kam zu Überlegungen, wie wir unser Thema aufgrund der geringen Resonanz weiter verbreiten können. Es war nun naheliegend, dass der Vortrag auch in unserer Klasse gehalten werden musste, so dass wir dann auch zwei Tage später das Thema mit unserer Klasse besprachen. Um die Reichweite der Thematik zu vergrößern, werden wir den Schülerrat als „Sprachrohr“ kontaktieren.

- Die Courage-AG -

